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No último dia 10 os sindicatos que integram a INTER-
SINDICAL foram recebidos em audiência pelo Presi-
dente Tarcísio Estefano Rosa. Também participaram da 
audiência a Diretora de Gestão Corporativa, Pilar Sabino 
da Silva e o Assessor de Relações Trabalhista Hilário 
Tadeu da Fonseca. Após as considerações iniciais de 
apresentação a INTERSINDICAL perguntou ao presi-
dente qual o real compromisso do atual governo para 
com a Celesc. O presidente foi enfático em a�rmar que 
a proposta do governo é pela manutenção da Celesc 
pública, porém mais e�caz e mais forte. Podemos a�r-
mar que essa posição do governo gera tranquilidade a todos os colaboradores da empresa, no sentido de 
afastar o fantasma da privatização. Listamos a seguir os temas discutidos nessa audiência:

Celos: Fizemos um relato suscinto de vários acontecimentos ocorridos num passado da Celos não muito 
distante, onde ex-gestores, foram responsáveis por sucessivos rombos, onde a patrocinadora e os partici-
pantes estão pagando uma conta alta. Informamos ao presidente que os sindicatos que integram INTER-
SINDICAL entraram com representação junto a vários órgãos na esfera federal e estadual, pedindo a res-
ponsabilização desses ex-gestores. Nesta questão, informamos que no TCE (Tribunal de Contas do Estado) 
houve uma abertura de processo (Processo DEN 17/004339674/Decisão nº 335/2021) que culminou com a 
condenação de nove pessoas a ressarcirem os prejuízos. Porém, essa ação está em fase de recursos. Foi en-
tregue ao presidente cópia de muitos boletins, atas, matérias publicadas em jornais, entre outros documen-
tos. O presidente irá analisar o farto material entregue em mãos e informou que no momento a empresa 
ainda não tem ninguém para ocupar o cargo de presidente da Celos.

PLR-2023: Cobramos a proposta da empresa para a PLR2023, haja vista que já estamos no mês de abril. O 
presidente informou que está somente a 60 dias na empresa, mas informou que nas próximas semanas será 
enviada uma proposta.

Diárias: O presidente informou que o novo sistema de viagens é projeto da administração anterior. Coloca-
mos ao presidente nossa posição de crítica aos valores propostos para alimentação, por insu�cientes. De-
fendemos o sistema de convênio com hotéis, considerando a saúde e o bem-estar do colaborador, porém 
entendemos que bons hotéis sejam credenciados.

Informamos ao presidente que é necessário também um mecanismo de correção periódico dos valores para 
evitar a precarização.

A INTERSINDICAL vem atuando com insistência há muito tempo neste assunto na CRH, cobrando melho-
rias no sistema de viagem, pois muitos empregados reclamavam do valor das diárias que não cobriam as 
despesas.

Plano de Saúde: Relatamos ao presidente sobre a proposta de alteração no custeio do plano de saúde pela 
diretoria anterior, que prejudicava os aposentados; onde informamos que sequer a proposta foi submetida 
em assembleia pelos sindicatos. Assim a diretoria passada �cou de apresentar uma nova proposta em no-
vembro/2022, o que infelizmente não ocorreu.

Grupos de Trabalhos: (PCS, Anuênio e Grati�cação de Férias): Foi pedido ao presidente celeridade nos tra-
balhos destes GT’s, considerando que houveram mais reuniões do GT Anuênio e Grati�cação de Férias em 
detrimento do GT do PCS. Desta forma, esperamos que o relatório conclusivo dos GT’s seja apresentado aos 
sindicatos com brevidade.

Em se tratando da 1ª audiência com o presidente, tivemos que dar celeridade na reunião com relação aos 
temas apresentados. Então brevemente a INTERSINDICAL agendará nova audiência para tratar destes as-
suntos com mais profundidade, pois os mesmos geram muitas expectativas aos empregados.
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